

DÍA A DÍA

Otra vez don Francisco

Mario Kreutzberger, don Francisco, además de sus innegables condiciones televisivas, tiene como rasgo más típico la sensibilidad para atender las ilusiones y esperanzas del numeroso público que lo sigue. Aplicando esos rasgos, conmovido por niños que padecían dificultades físicas que los transformaban en lisiados solo atendidos por sus familias, con la Sociedad de Ayuda al Niño Lisiado creó la Fundación Teletón, cuya obra es ejemplo de solidaridad puesta al servicio de la recuperación de tales niños injustamente castigados por el destino.

Ese mismo espíritu ha mostrado ahora don Francisco al denunciar la mala calidad con que se atiende a personas discapacitadas o con movilidad reducida, entre ellos los adultos mayores, en la atención



que se les presta en el Aeropuerto Internacional de Santiago. La denuncia la hizo en Cartas al Director publicadas en estas centenarias columnas. Ocurre en la espe-

cie que el apoyo para tales discapacitados se presta por la empresa concesionaria de nuestro principal aeropuerto en forma ineficiente, lo que también ocurriría en todas las estaciones aéreas de nuestro territorio.

Según se puede apreciar, don Francisco sigue siendo el mismo entonces y ahora. Ayer fue para los niños y hoy se orienta hacia aquellos a los que "la nieve del tiempo plateó sus melenas". Ellos necesitan, además de la de don Francisco, mayor solidaridad y ayuda para disminuir sus cotidianos dolores.

CORUSCO